



# ききょう

茂木中合言葉「学び合い・高め合い・やり抜く」

## 学校教育目標

- 1 自ら学ぶ生徒
- 2 自他を大切にする生徒
- 3 最後までやりぬく生徒
- 4 進んで奉仕する生徒

### ◇都市総体各種大会～野球部 優勝！バレーボール部 準優勝！～

7月9日（土）から都市総体各種大会が開催されました。5月の都市春季各種大会から各部が課題克服や目標達成に向けて練習に励んできました。3年生にとって最後の大きな大会となり、3年間の思いを込めた粘り強い戦いをしていました。

団体では、野球部は優勝、バレーボール部は準優勝、卓球部は男子団体3位となるなど上位入賞を果たしました。個人戦においても、多くの生徒が県大会出場となりました。



野球	優勝 〈県出場〉
サッカー	2回戦敗退
ソフトテニス	女子団体 予選リーグ敗退
バレーボール	準優勝 〈県出場〉
卓球	男子団体 3位 〈県出場〉・女子団体 8位 男子ダブルス 3位 馬籠蒼大・櫻井悠葵 〈県出場〉 7位 木村 翔・伊傳彼方 〈県出場〉 女子ダブルス 6位 早乙女結・篠田菜凧 〈県出場〉 男子シングルス 3位 木村 翔 〈県出場〉・7位 櫻井悠葵 〈県出場〉 女子シングルス 13位 早乙女結 〈県出場〉
柔道	男子団体 4位・女子団体 予選リーグ敗退 男子個人 準優勝 間宵琉真 〈県出場〉・準優勝 滝田優希 〈県出場〉 3位 伊藤千隼 〈県出場〉・ 3位 小堀文哉 女子個人 優勝 田村凜音 〈県出場〉
剣道	男子団体 決勝トーナメント1回戦敗退 女子団体 予選リーグ敗退 男子個人 ベスト8 堀江風我 〈県出場〉 女子個人 ベスト6 高橋想菜 〈県出場〉



## ◇郡市総体陸上競技大会～全力を出し切る姿～

7月5日（火）に郡市総体陸上競技大会が開催されました。本校からも多くの生徒が参加しました。出場した選手は、この大会に向けて早朝から一生懸命に練習に取り組んできました。本番では、自己ベストを目指しこれまでの練習の成果を生かして、全力を出し切ろうとする姿がありました。

上位入賞者〈県出場〉は、以下の通りです。

1年男子1500m	2位 磯 希歩〈県出場〉	1年女子100m	1位 小森 璃望〈県出場〉
1年男子走高跳	3位 菊地 奏太〈県出場〉	2年女子800m	3位 磯 茉依佳〈県出場〉
2年男子200m	3位 篠田 悠介〈県出場〉	2年女子1500m	2位 磯 茉依佳〈県出場〉
2年男子110mH	4位 田邊友珠紀〈県出場〉	2年女子走高跳	3位 生井 舞七〈県出場〉
2年男子走高跳	3位 永嶋 琉桜〈県出場〉	3年女子走幅跳	2位 興野 輝〈県出場〉
2年男子走幅跳	2位 柳岡 航〈県出場〉		
3年男子走幅跳	4位 小島 陸〈県出場〉		

※県総体陸上競技大会が県総体各種大会と同日開催のため、県大会出場辞退の選手もいます。



## ◇選手壮行会

7月4日（水）に選手壮行会が行われました。各部ごとに、総合体育大会やコンクールに向けての決意を述べました。どの部の発表からも大会に向けての熱い思いが伝わってきました。



## ◇1・2年生ブリティッシュヒルズ宿泊英語研修

6月30日（木）から7月1日（金）の1泊2日で、1・2年生が福島県のブリティッシュヒルズで宿泊英語研修を行ってきました。例年、茂木町内の小学校6年生が実施している研修ですが、昨年度及び一昨年度は新型コロナウイルス感染防止のために実施できなかったため、今年度改めて実施しました。

英国を再現した施設環境の中で生きた英語に触れ、実際に英語を聞いたり話したりすることができました。英語を話さなければならないため、最初は緊張していましたが交流していくうちに緊張もほぐれ、英語研修や英語体験活動に楽しそうに取り組み、たくさんの思い出をつくることができました。学んだことを今後を生かしてほしいと想います。

